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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Déficits des maisons d'accueil spécialisé (MAS)
Question écrite n° 45365

Texte de la question

M. Thibault Bazin appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du Premier ministre, chargée des
personnes handicapées, sur la situation financière particulièrement difficile des maisons d'accueil spécialisé. En
effet, ces structures ont connu des déficits importants en 2021, du fait notamment de la crise sanitaire qui a
provoqué une baisse d'activité et a freiné l'accueil de nouvelles personnes. Or, alors que l'État avait prévu une
compensation de cette baisse d'activité en 2020, cette compensation ne semble pas avoir été prévue en 2021. Il
vient lui demander si l'État a l'intention de soutenir financièrement ces structures qui ne peuvent faire face à ces
déficits.
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